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• al rafforzamento della rete regionale oncologica: garanti-
re che i servizi e le tecnologie oncologiche siano equamente 
distribuiti sul territorio lombardo, migliorando l’accessibilità ai 
trattamenti per tutti i cittadini, promuovere la collaborazione con 
Università e centri di ricerca per lo sviluppo di innovazioni tecno-
logiche e protocolli clinici che rafforzino il ruolo della Lombardia 
come modello di eccellenza in oncologia.».

Il presidente: Federico Romani
Il consigliere segretario: Alessandra Cappellari 

Il segretario dell’assemblea consiliare:
Emanuela Pani

D.c.r. 19 dicembre 2024 - n. XII/755
Ordine del giorno concernente il prolungamento delle Linee 1 
e 5 della Metropolitana di Milano

Presidenza del Presidente Romani

IL CONSIGLIO REGIONALE DELLA LOMBARDIA
Visto il progetto di legge n. 93, concernente «Bilancio di previ-

sione 2025-2027»;
a norma dell’articolo 85 del regolamento generale, con vota-

zione nominale, che dà il seguente risultato:

Presenti n. 59

Non partecipanti al voto n. 1

Votanti n. 58

Voti favorevoli n. 58

Voti contrari n. 0

Astenuti n. 0

DELIBERA
di approvare l’ordine del giorno n. 1176 concernente il prolun-
gamento delle Linee 1 e 5 della Metropolitana di Milano, nel te-
sto che così recita:

«Il Consiglio regionale della Lombardia
premesso che

le linee metropolitane in Lombardia rappresentano un tassello 
indispensabile delle infrastrutture per la mobilità della Lombar-
dia contribuendo a rendere le città meglio collegate e il traspor-
to pubblico più veloce ed efficace e a un decisivo contrasto 
all’inquinamento prodotto dal traffico veicolare;

tenuto conto che
il Programma Regionale dello Sviluppo Sostenibile (PRSS) di Re-
gione Lombardia recita testualmente: «[…] i servizi su gomma 
devono essere progressivamente orientati a far convergere su 
di esso e sui sistemi a impianto fisso di trasporto di massa (es. le 
metropolitane) la domanda di trasporto»;

considerato che
il prolungamento della Linea M1 della linea M5 sono opere fon-
damentali e prioritarie soprattutto a fronte dei livelli di congestio-
ne della viabilità dell’area milanese;

preso atto che
a seguito della conclusione del rilascio del Provvedimento Au-
torizzatorio Unico Regionale (PAUR) con decreto n. XII/11379 
del 24 luglio 2024 della DG Ambiente, il Comune di Milano ha 
comunicato la necessità di ulteriori risorse, al fine di procedere 
all’aggiornamento del progetto definitivo, in particolare, per alli-
neare il quadro economico dell’opera agli attuali prezziari, visti i 
notevoli rincari verificatisi negli ultimi anni;

impegna la Giunta regionale
ad attivarsi presso il Governo, anche mediante il confronto 

con il Comune di Milano e gli altri enti interessati, per assicurare 
il reperimento delle ulteriori risorse necessarie, al fine di garantire 
la realizzazione delle opere di prolungamento delle linee della 
metropolitana milanese considerate prioritarie per lo sviluppo 
infrastrutturale e trasportistico di Regione Lombardia.».

Il presidente: Federico Romani
Il consigliere segretario: Alessandra Cappellari 

Il segretario dell’assemblea consiliare:
Emanuela Pani

D.c.r. 19 dicembre 2024 - n. XII/756
Ordine del giorno concernente lo stanziamento risorse per i 
comuni per l’acquisto degli scuolabus per le scuole primarie 
e secondarie

Presidenza del Presidente Romani

IL CONSIGLIO REGIONALE DELLA LOMBARDIA
Visto il progetto di legge n. 93, concernente «Bilancio di previ-

sione 2025-2027»;
a norma dell’articolo 85 del regolamento generale, con vota-

zione nominale, che dà il seguente risultato:

Presenti n. 51

Non partecipanti al voto n. 1

Votanti n. 50

Voti favorevoli n. 37

Voti contrari n. 0

Astenuti n. 13

DELIBERA
di approvare l’ordine del giorno n. 1177 concernente lo stanzia-
mento risorse per i comuni per l’acquisto degli scuolabus per le 
scuole primarie e secondarie, nel testo che così recita:

«Il Consiglio regionale della Lombardia
premesso che

• è stata sottolineata da molti Comuni, soprattutto quelli più 
piccoli che non dispongono di scuole, la necessità di ac-
quistare scuolabus per garantire il servizio alle famiglie;

• inoltre, oltre ad essere un valido aiuto per le famiglie, diversi 
studi condotti da dottorandi di ricerca dell’Università dell’Insu-
bria e presentati al Comitato paritetico di controllo e valutazio-
ne (CPCV) hanno dimostrato quanto l’utilizzo di questi mezzi 
contribuisca a ridurre notevolmente l’inquinamento dell’aria 
agevolando gli spostamenti e consentendo collegamenti 
che spesso non sono garantiti da mezzi di trasporto pubblici;

ricordato che
nelle passate legislature sono stati previsti bandi per l’acquisto 
di scuolabus. In particolare, l’articolo 4, della legge regionale 10 
agosto 2018, n. 12 (Assestamento al bilancio 2018-2020 con mo-
difiche di leggi regionali) ha previsto contributi straordinari desti-
nati all’acquisto di nuovi automezzi ecologici al fine di favorire gli 
studenti, anche disabili, dalle loro abitazioni alle sedi scolastiche;

evidenziato che
secondo quanto previsto dalla transazione ecologica è necessa-
rio che vi sia un rinnovo dei mezzi per fare in modo che non siano 
più presenti veicoli inquinanti, anche in base alle direttive europee;

visto che

• con la previsione di tali contributi sarà possibile, soprattutto 
nei piccoli comuni, compresi quelli montani e di alta collina, 
ridurre gli oneri finanziari a carico delle famiglie favorendo 
la riduzione della dispersione delle risorse scolastiche;

• sarà inoltre possibile ridurre l’inquinamento atmosferico e le 
emissioni dei mezzi di trasporto con cui solitamente i geni-
tori portano a scuola i figli, in quanto non ritengono sicuro 
mandare i figli a scuola da soli;

invita il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente
a prevedere, compatibilmente con le risorse di bilancio, mi-

sure incentivanti affinché i comuni lombardi possano dotarsi di 
tali mezzi utili all’implementazione del servizio scuolabus e allo 
stesso tempo al rinnovo del parco veicolare.».

Il presidente: Federico Romani
Il consigliere segretario: Alessandra Cappellari 

Il segretario dell’assemblea consiliare:
Emanuela Pani


